La Escuela Universitaria de Relaciones Laborales cuenta con 130 alumnos matriculados para el presente curso 2023-2024

La Diputación aporta 313.000 euros al Consorcio en el presupuesto de este año

Por Gabinete de Prensa sept. 14, 2023



El vicepresidente primero de la Diputación de Zamora y presidente del Consorcio de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Zamora, **Víctor López de la Parte**, ha mantenido un encuentro con una representación de los 12 profesores que van a impartir el Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos y el Curso de Adaptación al Grado para los que sean Diplomados, en el que también han estado presentes parte de los trabajadores del Centro que tiene su sede en el edificio del Colegio Universitario de Zamora, propiedad de la Institución Provincial.

El curso 2023-2024, en el que el Centro estrenará página web próximamente, cuenta con 15 nuevos alumnos matriculados en primero del Grado y 50 al curso de adaptación, con los que suma 130 alumnos que cursan sus estudios actualmente en la Escuela.

La Diputación de Zamora aporta 313.000 euros al Consorcio en el Presupuesto del 2023.